

DEPORTES | Trail Running

El prieguense Eduardo Aguilera se adjudica la Ultra Trail Sierra de Segura

El corredor del ADN Subbética es líder destacado de la Copa de Andalucía de la especialidad a falta de una prueba

Redacción/Antonio J. Sobrados

Lunes 22 de septiembre de 2025 - 20:55



Fin de semana redondo para el deporte prieguense en las distintas disciplinas de las carreras por montaña, y más concretamente en la de ultradistancia, donde Eduardo Rodríguez se alzó con el triunfo en la Ultra Trail Sierra de Segura, segunda prueba puntuable de la Copa de Andalucía.

El ultracorredor prieguense empleó un tiempo de 7:26:48 para completar los 66 kilómetros de recorrido, con un desnivel positivo de 3.180 metros y una cota máxima de paso de 1.659 metros (Dehesa Boyar).

Los últimos kilómetros fueron decisivos para la victoria de Rodríguez, ya que el segundo clasificado Alberto Puertas (CD Granada Olimpo) entró en meta a tan solo seis minutos del prieguense, completando el podio José Antonio Tena (CD Jaén Trail), a poco más de diez minutos del prieguense.

Con esta victoria y la lograda en las Veinte Leguas de la Alpujarra, Eduardo Rodríguez es líder de la Copa de Andalucía de Ultra Trail sumando un total de 200 puntos, aventajando en 40 al segundo Francisco José León (Cordobatrail Running); y en 60 al tercero, Juan Carlos Rodríguez (CD Compañía de Rutas Salvajes).

La última prueba de la copa tendrá lugar el 18 de octubre en la localidad malagueña de Villanueva del Rosario con el Chamizo Trail, donde el prieguense podría alcanzar el título regional de esta dura especialidad de las carreras por montaña.